



## 快挙 地区駅伝大会 男女アベック優勝

5月22日(木)南陽市花公園で県中学校男子・女子駅伝競走大会東置賜地区予選会が行われ、本校より男女選抜チームが出場し、ともに優勝するという快挙を成し遂げました。当日はあいにくの雨模様でしたが、懸命に走った選手だけでなく、サポートとして応援した選手も一丸となり「チーム赤中」が素晴らしい結果を残しました。帰校時には、学校で待っていた仲間から盛大な拍手が送られていました。

今年度の中体連各種大会の先駆けとなっているのが本大会です。この素晴らしい結果は、これからの大会へ弾みをつけてくれました。この勢いを学校全体のものとして、6月の地区大会でも赤中旋風を巻き起こしてほしいものです。尚、駅伝競走大会の山形県大会は10月4日(土)天童市の山形県総合運動公園で行われます。今度は地区の代表としてがんばってきます。



## PTA 活動を紹介します

### ★「スリーポイントあいさつ運動」

今年度第1回目のスリーポイントあいさつ運動が5月19日(月)~23日(金)に行われました。全ての保護者の皆様が、年1回、生徒の登校の様子を見ていただきながら、あいさつ運動に取り組む活動です。今後、6・7・9・10・11月にも行われます。保護者の皆様どうぞよろしくお願い致します。



### ★「早朝作業」

5月24日(土)、PTA保体環境部の「早朝作業」が行われ、花植え作業をしていただきました。綺麗な花が、生徒や来校者を迎えてくれます。保体環境部員の皆様ありがとうございました。



# 「学校運営協議会」が行われました

5月14日(水)、第1回学校運営協議会「赤湯中学校の教育を耕す会」が行われました。赤湯中学校にゆかりの深い方々が委員を務めてくださっております。当日は、授業や校舎の様子を見ていただき、学校経営について説明させていただきました。生徒、教職員、学校へ多くの勇気づけの言葉をいただきました。いただいたご指導を今後の学校運営に生かして参ります。



～委員の皆様からの ご助言・ご感想～

- 授業に向かう姿勢が良かった。子どもたちから頑張っていこうというエールをもらった。
- 家庭科(保育)の学習を見た。子育てについて学ぶことは非常に大切である。
- 「力の付く授業4か条」があり感心した。きちんと整理整頓がなされていてよかった。
- 学力について、昨年度の反省が生かされていてよい。小学校と連携し、校種を越えて授業研究等に取り組むことが素晴らしい。
- 学校だより「鷺草」を読んだ感想や意見が反映される仕組みがあればいい。第1号では、目指す姿がわかりやすく意気込みや力強さを感じ感心した。
- ありがとう運動で中学生が誘導している様子を見ている。いい歴史が繋がっていてうれしく思う。小さい子どもたち(幼保小)の見本となっている。お神輿も楽しみ。
- 交通安全ありがとう運動について、生徒にしっかりと教えていただきたい。
- 中川地区から教育施設(小学校・中学校・児童館)が移動し地域力の低下が心配である。中川で始まったありがとう運動が全国に広まってうれしい。
- アレルギーの対応は大事。食事の安全指導・管理の徹底をお願いしたい。
- グラウンドもきれいに整備されている。校舎の老朽化が心配。施設管理を十分に行うことが大事。

## ★赤中健児の活躍★

阿部杯争奪置賜地区中学校女子ソフトボール選手権大会(5/18) ソフトボール部 第3位

### 学校だより「鷺草」を読んでいただいた感想を紹介します

- 写真がたくさんあっていい。行間と字と字の間がもう少し広がっていると見やすい。今年も「交通安全ありがとう運動」に取り組むことを生徒会で決めたことを読み、この活動が安全を見守るだけでなく、地域を元気にする活動になると思った。(地域の方より)
- いつも楽しく鷺草を拝見しています。子どもたちの生き生きとした文章や写真から、学校生活の充実ぶりが伝わります。写真が白黒な点は残念ですが、ホームページで学校の出来事を写真でも確認しています。卒業生としても現在の様子を知ることができ、懐かしさとともに温かい気持ちになります。先生方の温かいご配慮に感謝いたします。(保護者の方より)

**頂戴したご感想等は、随時紹介していきます。ありがとうございました。**

生徒の様子や活躍について、ホームページや学校だより等で随時紹介しますので是非ご覧ください。なお、ホームページは、<http://www.akatyu.sakura.ne.jp/>へアクセスしてください。

